Cannes-la-Bocca
Appartement a vendre (06150)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Référence 84636637
Prix 310 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivitéface a la mer, dans une résidence sécurisé avec 2 piscines et un beau
jardin, nous vous proposons a la vente cet appartement de 43m2 Ic en duplex de 2
pieces idéalement situé au 7éme et dernier étage avec son parking inclus. Il se
compose d'une entré, d'une belle piece a vivre avec une cuisine équipé et une
premiere terrasse avec vue panoramigue sur la mer et les iles de Lérins, une salle
douche avec toilettes. Au 2éme niveau se trouve la chambre de maitre avec sa
terrasse ouverte, une salle de bains et un wc séparé. De nombreux rangements

dans I'appartement. Un parking en sous-sol ...

Exclusivityfacing the sea, in a secure residence with 2 swimming pools and a
beautiful garden, we offer for sale this 43m2 duplex 2-room apartment ideally
located on the 7th and top floor. One parking included. It comprises an entrance
hall, a beautiful living room with an equipped kitchen and a first terrace with
panoramic views of the sea and the iles de Lérins, a shower room with toilet. On
the 2nd level is the master bedroom with its open terrace, bathroom and separate
toilet. Plenty of storage space throughout the apartment. A parking space

completes this property, to visit without ... X i ' |

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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